



FRENTE POLÍTICOS

1. Míster obstáculo. Nada bien recibida ha sido la más reciente jugada política de **Alejandro Alito Moreno**. Convocados por el dirigente nacional del PRI, todos los liderazgos del priismo en las 32 entidades, así como de la CTM, CNC y CNOP, junto con dirigentes de las organizaciones y coordinadores parlamentarios federales, cerraron filas para apuntalar a **Beatriz Paredes** rumbo a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México. **Moreno** expresó que “es una gran priista que ama a México, que toda su vida ha luchado por el país”. La estabilidad del FAM está en riesgo. Descarrilar a **Xóchitl Gálvez**... ¿desde dentro del FAM? Habrase visto.

2. Enemigo en casa. Siempre se supo que era un desatino colocar a **Gerardo Fernández Noroña** a la misma altura de políticos de verdad. El aspirante a la Presidencia por el PT aseguró que **Marcelo Ebrard** “va a romper” con la izquierda y será candidato de Movimiento Ciudadano. **Noroña** expresó su opinión en contra de **Ebrard**, luego de las acusaciones de acarreo y uso de recursos públicos en la contienda interna en favor de **Claudia Sheinbaum**. “Lamento mucho que mi compañero, por simple ambición, esté rompiendo la unidad del movimiento porque su declaración es grave”, aseguró. Para romperlo todo está él mismo. Si ya saben cómo es... ¿para qué lo invitan?

3. Pendiente. El diálogo permanente con el gobierno federal ha garantizado el abasto de medicamentos oncológicos, afirmó **Omar Enrique Hernández**, líder del colectivo de mamás y papás de infantes con cáncer. De acuerdo con un comunicado emitido por la Secretaría de Salud, durante la reunión número 106 con madres y padres de pacientes pediátricos oncológicos, **Hernández** expuso que “la mesa de trabajo permanente con las autoridades de Salud y Gobernación ha permitido mantener el abasto de medicamentos. Incluso orientar a madres y padres de familia de pacientes con enfermedades no oncológicas”. **Jorge Alcocer**, secretario de Salud, se opone al corriente... al fin.

4. Tersos. El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación “exige respetuosamente” la entrega oportuna de Libros de Texto Gratuitos a maestros y alumnos de todo el país. En cartas dirigidas a los gobernadores de Aguascalientes (**Tere Jiménez**), Chihuahua (**Maru Campos**), Coahuila (**Miguel Riquelme**), Guanajuato (**Diego Sinhue**), Jalisco (**Enrique Alfaro**), Nuevo León (**Samuel García**), Querétaro (**Mauricio Kuri**) y Yucatán (**Mauricio Vila**), el secretario general **Alfonso Cepeda** advirtió que la judicialización traslada la política a la escuela y se convierte en violencia cultural. Repetimos: si **Marx Arriaga**, director de Materiales Educativos de la SEP, lo hubiera hecho bien, nos habríamos ahorrado mucha tinta y, sobre todo, muchos corajes.

5. Tiroteo turístico. En el Centro Histórico de Morelia, gobernada por **Alfonso Martínez Alcázar**, se registró una balacera ayer. En la zona, agentes de la Fiscalía de Michoacán realizaban diligencias de investigación cuando fueron atacados a balazos, por lo que se implementó un operativo inmediatamente para detener a los responsables. Cuatro presuntos agresores fueron aprehendidos y les aseguraron dos armas de fuego, una de ellas larga, informó la Fiscalía estatal, a cargo de **Adrián López Solís**. Gobernar no sabe, pero **Alfredo Ramírez Bedolla**, mandatario estatal, sí promueve a la 4T, ya que organiza un evento sin precedentes en el que, asegura, profundizará a la 4T de la que forma parte. ¿Y si mejor se pone a trabajar, don **Alfredo**?